

Fallece Rafael Pérez Cristiá director del CECMED



La Habana, 26 jun (RHC) En la tarde de este jueves falleció el doctor Rafael Pérez Cristiá, quien se desempeñaba como director del Centro para el Control Estatal de Medicamentos, Equipos y Dispositivos Médicos (CECMED), informó el Ministerio de Salud Pública (Minsap).

El organismo compartió en su perfil en la red social Facebook que Pérez Cristiá fue doctor en Ciencias Médicas con especialidad en Toxicología, destacó por su actividad científica y docente en la organización y creación de la Especialidad de Toxicología Clínica y el Centro Nacional de Toxicología (CENATOX) de Cuba, así como Presidente Fundador de la Sociedad Cubana de Toxicología.

Además, fue Académico de Mérito de la Academia de Ciencias, y en su gestión desde 1999 como director del CECMED promovió, junto a otros directores de Autoridades Regulatoras de Medicamentos de la región de las Américas, la idea de crear una herramienta para la evaluación del desempeño de estas instituciones así como la definición de Autoridades Nacionales de Referencia Regional.

Participó en el Diseño para la Conducción de Ensayos Clínicos, en el desarrollo de la Vigilancia Sanitaria de Medicamentos y Productos para el diagnóstico "in vitro", así como en el Desarrollo de la Reglamentación Farmacéutica en Cuba, en Centroamérica y el Caribe.

El aporte de sus conocimientos al fortalecimiento de la política reguladora de medicamentos en Cuba contribuyó a la categorización del CECMED como Autoridad Nacional Reguladora de Medicamentos de Referencia de la OPS para Las Américas y Autoridad Nacional Reguladora de Vacunas certificada por OMS, destaca el MINSAP.

Su desempeño docente e investigativo ha tenido impacto internacional para lograr el liderazgo de Centros de Toxicología de Centroamérica.

Fue asesor para la creación del Centro de Toxicología de la Universidad de Carabobo (CITUC), Venezuela; profesor invitado de Toxicología Clínica e Investigador Asociado de la Universidad de Carabobo, Venezuela, Miembro Honorífico Fundador de la Comisión Nacional de Toxicología del Ecuador, Consultor Temporero OPS / OMS y miembro del Comité de Expertos de la Red Global de Entrenamiento en Vacunas de la OMS.

Asimismo, dirigió las investigaciones toxico-nutricionales en el Grupo Operativo Nacional de la Defensa Civil durante la epidemia de Neuropatía en el país.

“En nombre del Consejo de Dirección del MINSAP, llegue a sus familiares y amigos las más sentidas condolencias”, concluye la nota. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/226860-fallece-rafael-perez-cristia-director-del-cecmed>



Radio Habana Cuba